

# “ひなまつり” 盛況のうちに終了 32日間 来場者1,215人

第7回であいの里ひなまつりは3月3日(土)から4月3日(火)まで、32日間開催しました。

ケーブルTVの放映や4社の新聞掲載があり、市内はもとより但馬各地から、また、神戸、大阪、関東方面から帰郷した子どもや孫たちを連れて多くの方に来ていただきました。

段飾りや葛畑土人形を一見すると、素晴らしい、圧巻です。土人形だけでも来た価値があります。出したり片付けたりが大変ですね。など多くの来場者からの異口同音の声でした。当番をしていると40年、50余年ぶりに顔を合わせる来場者も何人かいて、おひなさまが与えてくださるめぐり合わせの縁を感じるが多々ありました。

## ひとこと雑記帳より

古い人形は味が出て面白い、たくさん陳列すると少しずつ表情の変化に気づきます。ずっと展示を続けてください。(神戸市男性)

母の土人形を思い出、母が側にいるようでした。感激です。孫のおかげで素晴らしい作品も観られて今日は最高です。(朝来市女性)

前田様の葛畑土人形は素朴でかわいらしい。懐かしく楽しい気分になりました。一度作ってみたいです。(女性)

子どもの頃母が出してくれた土人形でした。私は着物を着たおひなさまがはく泣いたものでした。いつの日か畑の隅で風雨で崩れていく土人形を見ていました。今思えば残念です。(朝来市女性)

何だか懐かしさで胸がいっぱい。子どものころ家がありました。圧巻で素晴らしい。子どもや孫にも見せたいです。(市内60代女性)

## 3月12日(月)養父市てんこもり母ちゃんの会

ひなまつり開催期間中のであいの里を会場に開催されました。約40名が2会場に分かれて土人形の色付けとフラダンスを楽しみました。



## 3月18日(日)「やっぷーをさがそう」イベント

2人の女兒(市内瀬原理世ちゃん4歳、他)がひなまつり会場内にかくれているやっぷーを見つけてくれました。“おいしい景品”を進呈しました。



## 養父市マイカー運送

5月下旬開業に向け登録「ドライバー」確保  
「乗って便利に」 関宮・大屋各地域内限定乗車

養父市マイカー運送は、養父市マイカー運送ネットワーク(NPO法人)が事業主体となり、5月下旬開業を目指しています。このほど市内登録ドライバーは目標の20人程度の応募者があり、関宮・大屋各地域内限定での市民や観光客の皆さんの移動手段の確保、利便性拡大の見通しが達成できました。

この事業の構成員である出合校区協議会では、今後地域の皆さんが「乗ってうれしい、乗せてもうれしい」と喜ばれ、安心して住みやすい地域の実現に向け、買物、通院、諸用事など利用促進の輪を広げ、関係機関と連携し一層の努力を重ねていきます。



## ワールドマスターズゲームズ2021 関西(オリエンテーリング種目) 平成33年にハチ高原、東鉢伏高原周辺で開催されます

ワールドマスターズゲームズ(以下、WMG)は、一般参加型の国際総合競技大会です。東京オリンピックの翌年に開催され、開催競技数(32競技55種目)、参加者数は世界最大規模を誇り、参加者の多くは、スポーツと観光の両方を目的に開催地域を訪れることから、WMG2021 関西の開催は、スポーツの振興及び観光等経済の発展に寄与することが期待されています。

養父市ではオリエンテーリング(ロング種目)が実施されます。参加者数は国内外から1,500人を想定。この競技の実施は、国際交流とともに、生涯スポーツへの関心を高め、養父市の文化や自然など魅力を世界へ発信する最良の機会になると考えています。この競技は平成33年5月頃から、香美町、養父市、神戸町で順次開催予定です。出合校区協議会では、養父市実行委員会の実行委員に西谷真一会長が就任。このゲームの成功に向けた諸準備や対応に関わります。地元開催(ハチ高原・東鉢伏高原周辺)の好機と考え地域の活性化に取り組みます。

# “こいのぼりまつり”のご案内

5月13日(日)~27日(日) 毎日9:30~16:00



新緑のさわやかな季節 5月は、男児の誕生をお祝いするとともに子どもたちの健やかな成長を願って“こいのぼりまつり”を開催します。

五月人形、こいのぼり、幟、葛畑土人形等を展示します。幟に描かれた絵柄は日本の歴史そのもの、近くで目の当たりにすると一段と勇壮で迫力が感じられます。ぜひ、期間中にご覧いただきますようご案内します。〔全体の事業〕

【とき】平成30年5月13日(日)~27日(日) 毎日閉館9:30~16:00

【ところ】であいの里 体育館(こいのぼり、幟等)・娯楽室(五月人形、葛畑土人形等)

- \* 平日:加工品(漬物、もち、佃煮、冷凍のあんもち等)を販売しています。
- \* 土・日曜日:和菓子(やわらかいあん入りもち)も限定販売します。



写真は昨年の展示の様子



## らくらく “体力測定会” みんな集まれ!

5月20日(日) 9:00~11:30

出合コミスポ(であいの里)体育館

養父市のご協力をいただき、一昨年から年に一度体力測定会を行っています。

毎年参加すると体力年齢の比較ができて、1年の体調管理の良し悪しやがんばりの度合をみるすることができます。

詳細は別に各戸に配布しているチラシをご覧ください。

**体育館シューズ、やっぷーポイントカード、のみもの、タオル**を持参してね。

【申込み】チラシの申込書に記入  
5月2日(水)までにであいの里へ提出  
〔担当:健康福祉部会〕

## 「土曜朝市」(加工部会)

毎月第4土曜日 9:30~11:00  
であいの里玄関にて  
加工品の販売をします。  
割引品もあり、どうぞご利用ください。

## 「出合こども園ミニこいのぼり運動会」来てね

今年も5月17日(木) 9時30分から  
であいの里 体育館で行われます。

地域の皆さまも大勢お越しください。  
写真はこいのぼりに囲まれて演技する園児たち(昨年の様子)



# であいの里広報

2018/4/15 No.100  
出合校区協議会  
〔であいの里〕  
(電話) 667-8020  
(Fax) 667-8022  
<http://www.deaikyo.com/>(ホームページ)  
[facebook](#) 出合校区協議会 検索

No.100になりました